

# Le journal voyageur



Bonjour,

Si vous recevez ce journal, c'est que vous avez été choisi par une personne bien loin de vous pour participer à un projet scolaire de jeunes élèves du Québec!

Je me nomme Kristel El-Akouri et je suis enseignante dans une classe de la 6<sup>e</sup> année à l'école \*\*\*\*\*, à Montréal, dans la province de Québec, au Canada. Cette année, mes élèves réalisent un projet d'écriture bien particulier : **un journal voyageur**. En équipe de deux, les élèves ont rédigé un texte dans lequel ils se présentent et vous font découvrir différents aspects de notre ville et de notre pays. Par la suite, les élèves ont envoyé le journal à une personne qui habite loin de chez eux. À partir de ce moment, le journal poursuit son voyage autour du monde!

La personne qui reçoit ce journal, donc vous, est invitée à écrire une lettre aux élèves. S'il manque des pages, n'hésitez pas à en ajouter. Vous devez mentionner votre nom, l'endroit où vous vivez ainsi que des informations sur vous et sur votre milieu. Par la suite, à votre tour, vous devez poster ce journal à une autre personne que vous connaissez qui habite le plus loin possible de vous. Prenez le temps de vous assurer que cette personne accepte de s'impliquer dans ce projet avant de lui poster le journal, car cela demande un peu de temps et d'argent. Cette personne fera la même chose et ainsi de suite **jusqu'au 1<sup>er</sup> mai**. Autour de cette date, la personne qui recevra le journal devra nous le retourner à l'adresse de l'école afin que nous puissions le recevoir avant la fin d'année scolaire :



École \*\*\*\*\*  
\*\*\*\* \*  
Montréal, Québec  
\*\*\* \*\* CANADA

Le but de ce projet d'écriture est de lire et d'en apprendre davantage sur différentes cultures et sur des lieux que nous n'avons pas eu la chance de visiter à ce jour. De plus, nous pourrions situer sur une carte géographique les endroits où le journal aura voyagé.

Si vous avez des questions concernant le projet ou désirez me confirmer la réception du journal, n'hésitez pas à m'envoyer un courriel à l'adresse suivante : \_\_\_\_\_. Il me fera plaisir de répondre à vos questions et nous serions aussi très heureux de pouvoir suivre la route de nos journaux! Cela serait vraiment motivant pour les jeunes!

En mon nom et en celui de tous les élèves de la classe, je vous remercie grandement de vous impliquer dans ce projet. Au plaisir de vous lire en juin prochain,

Kristel El-Akouri